

1年 学年だより

# にこにこすくすく

1月号

高松市立松島小学校  
H22. 1. 8



あけまして  
おめでとう  
ございます

新年を迎え、1年生は新しい年に対する大きな希望をもち、元気いっぱい登校してきました。55人で新しい年2010年のスタートを切りました。

今年も、子どもたち一人一人の良いところを認め合い、励まし合って、みんなでなかよく頑張りたいと思います。

意欲をもって2年生に進級できるように、担任一同努力していきたいと思いますので、今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

## 1月の学習予定

教科	内容
国語	いろいろなじゃんけんについてはなしあおう なんのなかまでしょう 全校文集
書写	お正月だかきぞめだ
算数	おおきいかず
生活	みんなで正月あそび、ふゆとあそぼう、わたしのかぞく
音楽	どんなようすかな「きらきらぼし」、「おもちゃのへいたい」
図工	ペタペタペタン
体育	なわとびあそび
道徳	せんたくもの ピーターのいのち ほか
学活	新年のめあてを発表しよう 新1年生をしょうたいしよう
英語	動物の名前 ペットをしょうかいしよう



### 変動費のお知らせ

手指消毒液等 100円

☆1年赤組は、学級閉鎖に伴い、給食費552円を1月分で減額します。

☆これまでに集金した用紙代の一部を、2月の図工教材と作品バッグの購入費にあてています。

☆ 図工で、「ペタペタペタン」という単元を学習します。身の回りにあるものや手に絵の具を付けて版画をします。ローラー等は学校で準備しています。子どもにも説明しますが、詳細は連絡帳でお知らせします。

絵の具をたくさん使いますので、よごしてもいいようなスモッグやTシャツを持たせてください。

☆ 休み明けで生活のリズムが変わっていると思います。早寝・早起きとともに、手洗い・うがいなど体調管理の声かけをよろしくお願いいたします。

# 人権集会

12月22日に、人権集会を行いました。1年生は、学習参観でも取り上げた「はしの上のおおかみ」を題材に、友だちからもらったやさしさや思いやりを、「ともだちパワー」として紹介しました。



「はしの上のおおかみ」のげきをしたよ。



きんちょうしたけど、大きなこえでどうどうとほっぴょうできました。

## 松っ子ふれあいまつり

同日、子どもたちが待ちに待った松っ子ふれあいまつりも、ようやく開催することができました。これまで話し合いや工夫を重ねながら、思い思いに作り上げた秋のおもちゃを使って、にぎやかにゲームを楽しみました。手作りの景品を配って喜んでもらえたときの表情は、とっても満足そうでした。



校長先生もあそびにきてくれました！



どんぐりめいろやてんといゲーム、けんだまなど、たくさんのおもちゃづくりをがんばりました。どんぐりを使ってどうぶつや人形のけいひんもつくったよ。

みんながよろこんでくれて、ほんとうによかったなあ。



小さなおきゃくさんも大かんげい！